



国東町

### 農事組合法人よしき安全祈願祭

4月8日(日)、農事組合法人よしき（田口義高組合長）が平成18年度補助事業で購入したトラクター・コンバイン・乗用田植機の安全祈願祭を同組合の農機具倉庫前で行いました。祈願祭には、組合員28名が参加し、農作業中の安全と豊作を祈願しました。



国東町

### 行入ダムこいのぼり

くにさきの初夏の風物詩となったこいのぼりが、今も横手の行入ダムに登場しました。地域おこしグループ行入見来会（郷司日出海会長）の皆さんのが毎年取り組んでおり、今年で11年目。ダム湖と上流にあるくにさきパークゴルフ場に2本ずつ渡したロープにつながれた色とりどりのこいのぼりは、5月中旬まで楽しむことができます



国東町

### クロガネモチの草取り、ありがとうございました

4月12日(木)、市役所の前駐車場に植えられている「クロガネモチ」の草取りをボランティアしてくれたのは、国東町下治郎丸の志丸ケサエさん（81）。

午前中、かかりつけの病院に行ったが、治療が早く終わり、午後の美容院の予約時間まで待ち時間ができ、ふとクロガネモチの根元に雑草がのびているのが目に飛び込んできたそうで、「すみません」とお礼を言うと、「草に花が咲くとさらに雑草が増えるからなあ。はがいいわあ！」。カメラを向けると「写真は撮らんじょくれ。恥ずかしい」とはにかんでいました。